

大治小だより



目指す子どもの姿：「よく考える子・思いやりのある子・がんばりぬく子」 令和7年4月15日

○4月8日（火）入学式

145名の新1年生が、入学しました。どの子も、きらきらした眼差しで、入学式に臨むことができました。校長からは、「あいさつをしっかりとしましょう」、そして、「先生のお話は静かに聞きましょう」の2つのお約束について、子どもたちに話をしました。

また、保護者の皆様には、子どもたちの健やかな成長のため、これから始まる学校生活へのご理解とご協力をお願いしました。

式後は、各教室で、担任の先生の自己紹介を聞いたり、真新しい教科書を手にしたりしながら、小学校での1日目をちょっぴり緊張して過ごしていました。



○4月9日（水）着任式、始業式

この度の人事異動で、11名の教職員が異動となり、大治小から離れ、それぞれの場所で新たなスタートを切りました。同時に、本校へ、12名の教職員を迎えましたので、全校児童とともに着任式を行いました。

その後の始業式では、校長から、令和7年度を全校児童868名、学級数37学級でスタートしたこと、互いに充実した学校生活を送るため「よく考える」「思いやる」「がんばりぬく」の3つの学校教育目標（目指す子どもの姿）を意識することなどの話を聞きました。続けて担任発表を行い、大切な出会いと共に新たなスタートを切りました。

